

viernes 10 de octubre de 2025

Antequera conmemora el Día Mundial de la Salud Mental con la lectura de un manifiesto en el patio del Ayuntamiento

El Ayuntamiento de Antequera ha acogido hoy una lectura conmemorativa del Día Mundial de la Salud Mental, reafirmando su compromiso con la inclusión, la empatía y la sensibilización social. El alcalde Manolo Barón ha presidido un acto en el que se ha leído un manifiesto aprobado en Pleno.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la mañana de hoy viernes 10 de octubre un acto conmemorativo del Día Mundial de la Salud Mental, celebrado en el patio del Ayuntamiento con la participación de los portavoces de los tres grupos políticos con representación municipal, así como de usuarios, técnicos y familiares del Centro Social FAISEM de Antequera.

El encuentro ha puesto de relieve la importancia de la salud mental como un componente esencial del bienestar integral, promoviendo la empatía, la inclusión y la erradicación del estigma social que aún rodea a las personas con trastornos mentales.

Durante el acto se ha procedido a la lectura conjunta del manifiesto institucional aprobado por unanimidad en el último Pleno Municipal, en el que se subraya la necesidad de reforzar las políticas públicas y las redes de apoyo para garantizar una atención integral y accesible a la salud mental. El texto también hace un llamamiento a reconocer la vulnerabilidad compartida de todas las personas y a construir una sociedad más solidaria, sensible y comprometida con el bienestar emocional de sus ciudadanos.

En su intervención, el alcalde Manolo Barón ha destacado “el compromiso firme del Ayuntamiento de Antequera con la promoción del bienestar psicológico y la mejora de la atención a la salud mental”, agradeciendo además la implicación de FAISEM y de las familias en esta labor: “Hoy reafirmamos nuestra voluntad de seguir trabajando juntos por una sociedad más consciente, solidaria y comprometida con la salud mental como parte inseparable de la salud general”, señaló.

También se confirmó la iluminación en color verde de la Colegiata de Santa María, el Arco de los Gigantes y la Puerta de Estepa durante la noche de hoy viernes, como gesto simbólico de apoyo a esta conmemoración.



